

Le 19 avril 2023



RENCONTRE CITOYENNE

Présentation des projets d'aménagements à l'intérieur et à l'extérieur de notre église.

« Les clochers des églises sont des points de repère extrêmement importants dans le paysage. Que ce soit en ville ou en campagne, le clocher permet de s'orienter. On s'en sert tout le temps, partout. Trônant au centre des villages, il sert également de lieu de rassemblement. »

Citation de Pierre Lahoud, historien

Bonjour à vous Cacounaises et Cacounois,

Les membres du Conseil municipal vous invitent à une rencontre citoyenne qui se déroulera à l'église de Cacouna, **le mercredi 3 mai prochain à 19h00.**

Lors de cette rencontre, nous vous informerons des projets d'aménagements à l'église, soit :

- À l'extérieur : « *La valorisation du stationnement avant de l'église* » par l'aménagement d'une Place publique; l'architecte Fabien Nadeau expliquera le projet en vous présentant des croquis et esquisses.
- À l'intérieur : « *Présentation de l'aménagement qui recevra des expositions d'art populaire itinérantes* »; l'architecte, Annie Pelletier, associée chez Atelier 5, sera parmi nous également et vous décrira le projet tout en vous projetant des croquis et esquisses.

Bienvenue à toutes et tous!

Suzanne Rhéaume
Suzanne Rhéaume
Mairesse

Félix Bérubé
Félix Bérubé
Directeur général et Greffier-trésorier

Rappelons que notre église est reconnue comme étant un bien patrimonial classé depuis 1957. Le ministère de la Culture et des Communications du Québec indique que l'édifice présente notamment un intérêt patrimonial pour sa valeur architecturale ainsi que pour sa valeur artistique, grâce, entre autres, à son décor réalisé par le sculpteur et architecte François-Xavier Berlinguet, au cours des années 1852 à 1858.